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la fi nanciación. Todos los requerimientos son muy 
estrictos y el proyecto tiene que estar muy bien de-
sarrollado para que la UE lo fi nancie.

P.-Lo ve posible, por tanto
R.-Si. Al fi nal de año el proyecto tiene que estar ter-
minado y me da igual que se empiece en diciembre 
o primavera. Lo importante es que la ejecución del 
programa europeo, que llega hasta 2020, empiece. 
Si no lo hacemos este año nos tendremos que ir al 
siguiente programa europeo y eso ya es como cam-
biar de vagón. O atamos el comienzo del proyecto a 
2020 o nos tenemos que esperar al próximo vagón y 
en Europa hay muchas necesidades y peticiones de 
otros países y, a lo mejor, los fondos no llegan como 
hasta ahora.

P.-¿Es optimista?
P.-Sí, soy muy optimista. Llevo 10 años allí. Me com-
pré una casa al lado. Hay gente que me dice que no 
se va a conseguir, pero yo creo que sí. Es un proyec-
to muy importante. Una fruta que está tan madura 
que al fi nal tiene que caer por su propio peso.

Con los fondos FEDER, la Comunidad Autónoma y la 
Universidad tienen que adelantarlos pero al ser una 
región Objetivo 2 nos retornan el 80 por ciento, es 
decir, si el proyecto costase 20 millones de euros, a 
la comunidad le cuesta 4. Es, por tanto,  una opor-
tunidad que no podemos desaprovechar.

Al lado del Hospital
Europa vive hoy en una situación de incertidumbre 
en la que hay muchos gastos y directrices, pero aquí 
estamos apostando por un Instituto Biosanitario al 
lado del hospital y cuando ocurren cosas como esta 
(pandemia) a lo mejor podíamos aportar algo más 
que lo que hacemos hoy. Además, sería un impulso 
a la investigación biosanitaria ya que  potenciaría 
toda la que se desarrolla en el Hospital de Ciudad 
Real.

LA FACULTAD DE 
MEDICINA EN 10 AÑOS

crece y se consolida. Se fortalecen los gru-
pos de investigación, hay convocatorias con-
juntas con el Hospital y se consiguen más de 
dos millones de euros para equipamiento. Se 
pone en marcha un programa de doctorado 
en Ciencias de la Salud -que ha permitido 
casi medio centenar de Tesis Doctorales- y 
se organizan numerosas actividades como la 
Semana del Cerebro, los premios a los Mejo-
res Trabajos Fin de Grado, Becas de Investi-
gación, jornadas, seminarios, etc.
Marzo de 2015.- El decano anuncia que las 
obras de la Facultad de Medicina se reanu-
darán en breve y que podrán estar listas en 
dos años.

Mayo de 2016.- Graduación de la primera 
promoción de la Facultad de Medicina de 
Ciudad Real.
Marzo de 2017.- La Facultad de Medicina de 
Ciudad Real se estrena con unos excelentes 
resultados en el MIR, que se mantienen en 
años sucesivos con tasas de aprobado supe-
riores al 95%. Los estudiantes se sitúan entre 
los 10 primeros entre las más de 40 faculta-
des del país.

Abril de 2018.- Acto de homenaje a Juan Emi-
lio Felíu, primer decano.
Octubre de 2019.- Ampliación de las instala-
ciones de la Facultad para mejorar la docen-
cia y la investigación.
Febrero  de 2020.- El rector, Miguel Ángel 
Collado, presenta los planos de las futuras 
instalaciones de la Facultad de Medicina y 
anuncia que las obras podrían comenzar a fi -
nales de 2020. Contemplan una inversión de 
25 millones.
6 de septiembre de 2020.- Se cumplen 10 
años de la docencia en la Facultad de Medici-
na. Para este curso 2020-21, se registran más 
de 2.000 solicitudes de matrícula para de 75 
plazas.

Y este es el momento de aprovechar,  ya que te-
nemos un período de tranquilidad política, al no 
haber elecciones y con un gobierno con mayoría 
absoluta, circunstancias ambas que favorecen la 
estabilidad necesaria para acometer proyectos 
como éste.

Por otro lado y en cuanto a lo que supondría para 
la ciudad, recuerdo que conocí el proyecto de la 
Facultad de Medicina de Albacete ya que estuve 
en el Benjamín Palencia como edifi cio provisional 
-desde 1998 hasta 2003- y el cambio que supuso 
el traslado fue paradigmático en la ciudad. Ahora 
vas a Albacete y ha cambiado radicalmente. Aquí 
pasaría algo similar. Si se construye lo que está 
previsto junto al Hospital, que incluye también un 
gran Palacio de Congresos, daría un juego enorme 
a la capital de la provincia, además de suponer un 
importante revulsivo.
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